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Acta Comisión de Trabajo 2 Agenda 21 de Pinto 
 
 
Fecha: 13 de diciembre del 2011 
Lugar: Sala de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Pinto, sito en la Plaza de la Constitución, 1 
de Pinto 
 
 
Siendo las 19 h del día indicado, comienza la sesión de la comisión con el único punto del  día. 
 
 
1º Punto: Poda del arbolado 
  

Se comunica a los presentes que la actuación a seguir por el Ayuntamiento después de la preocupación de algunos 
vecinos  por la poda de algunos árboles en el parque del Egido, será aprovechar la paralización de la poda para 
estudiar y examinar   cómo  se estaba  realizando  dicha poda y realizar un estudio más exhaustivo de todos los 
árboles del parque.  Antes de  reanudar la poda el día 9 de enero del 2012 se presentará a esta Comisión,  el  plan 
de actuación y el estudio para conocimiento de esta Comisión.  

Después de lo comunicado, los presentes hacen sus sugerencias para que el  Ayuntamiento las tenga en cuenta 
antes de empezar de nuevo la poda: 

1- Que el Ayuntamiento presente la actuación de poda a la Comisión de Agenda 21,  para que se pueda 
trabajar en  consenso. 

2-  Oír a expertos independientes  y así tener varios puntos de vista.  

3- Tener en cuenta un planteamiento de tala de árboles enfermos, para cambiarlos por otros autóctonos. 

4- Que el estudio o informe de los árboles enfermos sirva para darlos un mejor tratamiento. 

5- Que la herramienta que se utilice para arbolado enfermo se esterilice,  para no transmitir a otros árboles 
sus enfermedades. 

6- Se hace una petición para que Aulaga presente su informe de poda. 

7- Pedir responsabilidades si hubiese habido una mala actuación de poda. 

8- Un mantenimiento del arbolado más frecuente y con podas selectivas. 

9- Se hace una petición para que Aulaga traiga a sus técnicos en la próxima reunión y presente su plan de 
poda. 
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10- Se recuerda también a los asistentes que no puede retrasarse  la poda, ya que hay árboles que deben ser 

podados por la seguridad de los habitantes del municipio. 

El Presidente de Agenda 21, hace saber que el Ayuntamiento trabaja para que Agenda 21 sea cada vez más 
consultiva y participativa, incluso cuando la situación económica del municipio no sea la mejor. 

 A su vez se acuerda que se realizará la próxima reunión antes del día 9 de enero y después que los técnicos del 
Ayuntamiento presenten y entreguen en esta comisión  el nuevo plan de poda.    

 

 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta  la sesión siendo las  21 horas del día anteriormente indicado. 


